



Sarl fantome depuis 20 ans

Par JPBL

Madame, Monsieur,

une société (SARL), a modifié son siège en Mayenne en février 2021. Pour une durée de 60 ans Elle était située en Essonne depuis 1999

Cette société n'a jamais déclaré de chiffre d'affaires, mais est toujours en déficit.

Le siège, dans ces deux régions est le domicile du gérant âgé de 72 ans, associé à ses deux enfants de plus de 45 ans qui vivent dans le Sud Est de la France.

Quel est l'intérêt d'avoir une Société, dans des lieux isolés, sans activité, sans salariés, et inscrite pour une durée de soixante ans?